

Inmediatamente que se depositó la petición monstruosa, la comisión encargada de examinarla ha hecho contar el número de firmas. Este trabajo se repartió entre 13 empleados que han necesitado siete horas consecutivas. Se ha hecho constar desde luego que en lugar de aproximarse á seis millones, no contiene ni aun dos millones; primera inexactitud que ha sido vivamente motejada á M. O'Connor. Se ha notado además que muchas páginas de firmas estaban escritas por la misma mano. La Reina Victoria, el duque de Wellington y sir Roberto Peel se hallaban entre el número de los cartistas. El nombre de la Reina Victoria se hallaba escrito unas cuarenta veces; el de lord Wellington en todas las páginas. Además de todas estas falsificaciones materiales, la petición está sembrada de una multitud de nombres que por su vulgaridad son incapaces de verificarse; no se contaban menos de 150,000 *Smith* que es el nombre mas comun en Inglaterra. El buen humor británico tambien se habia mostrado en muchas firmas y páginas, con agudezas como se sabe hacer en Inglaterra, con juegos de palabras, con apodos, y aun con obscenidades groseras. En fin, 81,000 mujeres firmaban tambien la petición cartista.

Con este motivo un tal M. Cripps ha hecho en el seno del comité las investigaciones mas precisas sobre la estadística; y resulta que el número de los adultos en Inglaterra es mucho mas inferior que el de los pretendidos cartistas que han firmado la petición.

Esos ingleses son hombres positivos y calculadores, y así M. Cripps no se ha contentado con esto; se habia dicho que la petición pesaba cinco toneladas, y que midiéndola tenia muchos centenares de *yards*; y él ha probado que no pesa mas que cinco quintales y medio, y por lo que hace á la superficie la exajeracion no es menos grande. Despues de haber probado M. Cripps por A mas B que M. O'Connor habia querido imponer á la Cámara, le ha llamado aparte y le ha dicho que en lo sucesivo no se daría ninguna fe á sus palabras. M. O'Connor ha respondido con una provocacion personal y ha salido de la Cámara. Pero la Cámara ha abrazado la causa del orador que habia comprendido tan bien la posicion, y por su orden M. O'Connor ha sido puesto bajo la custodia del *sarjento de armas*, que le ha hecho volver á la sala para dar en ella esplicaciones. Ha tenido que declararse satisfecho, pero, poco deseoso de que se renovase una escena semejante, ha renunciado al debate sobre la petición.

Así, esta petición que tanto ha ocupado los ánimos y asustado á los militares de Lóndres, no ha merecido siquiera los honores de la discusion. El gobierno ha triunfado, pero la dificultad no está resuelta y volverá todavía á renovarse.

Las sesiones del Parlamento han estado muy lánguidas durante muchos dias, y volverán á comenzar despues de las vacaciones de Pascuas.

Antes de suspender las sesiones adoptó la Cámara una ley que concede á las autoridades el poder de mandar salir á los extranjeros del Reino Unido, y en caso de que rehusen el de obedecer, arrestarlos y conducirlos fuera del reino. La desobediencia podrá castigarse con un mes de prision, y con un año en caso de reincidencia. Estas disposiciones no pueden aplicarse á los embajadores, ni á los ministros extranjeros ni á las personas agregadas á su servicio, ni á los extranjeros que residan siete años á la fecha de la adopcion del bill.

El *Times* del 12 ha sujerido la idea, y los otros periódicos de Lóndres se han apresurado á acogerla, de manifestar á los obreros que dejaron el lunes sus trabajos para defender el orden y servir de condestables especiales, el reconocimiento de los vecinos de una manera mas sustancial que con simples elogios. Se debe dar una buena comida al viejo estilo inglés (*after the good old english fashion*) á estos obreros para consagrar la buena armonía que no ha cesado de reinar entre los dueños de los talleres y sus empleados.

M. Tomas Steele, tan conocido en Irlanda como ayudante de campo de O'Connell, y que se llamaba el *Pacificador*, ha intentado poner fin á sus dias arrojándose al Támesis desde el puente de Waterloo. Dichosamente ha sido salvado por un barquero. Hé aquí como cuenta el *Times* este acontecimiento:

"Tomas Steele, el pacificador en jefe de la Irlanda, como ayudante de campo de O'Connell, ha tratado de matarse precipitándose en el Támesis desde el puente de Waterloo á las siete de la tarde. Se habia hecho conducir en un coche hasta el puente, y llegado allí se quitó su virrete, (el famoso virrete con que su amigo O'Connell le habia coronado en los dias de gloria) lo puso sobre el pretil y se arrojó al rio. Un barquero que pasaba felizmente por debajo del puente le ha recojido, y ha sido conducido al hospital de Kings-College donde ha recibido los primeros cuidados. En su virrete se ha encontrado una cartita cerrada con lacre negro que decia: "Tomas Steele, conrado de Clare, Irlanda." Se dice que es uno de los primeros helenistas de nuestra época. M. Steele, fué quien propuso á M O'Connell para la famosa eleccion de Clare."

LÓNDRES.—El aspecto del mercado es mejor para los jéneros extranjeros; durante la quincena se han vendido en pública subasta algunas pequeñas partidas. Las peticiones continúan para el consumo y para la exportacion; pero los refinadores continúan haciendo pocas compras. á consecuencia de la poca voga que encuentra su producto en el mercado. Los precios corrientes estan en alza, pero sin embargo el azúcar está mas barato aquí que en el continente.

Se sacaron á subasta 4,319 serones Manila, moreno bajo; pero fueron retirados y vendidos despues de 32 chel. á 33; y de 815 sacos Java, una pequeña parte solamente halló compradores de 38 chel. 6 de á 40 chel. por el bueno y fino terciado.

Las ventas privadas de la quincena son de 1,500 cajas Habana fino blanco en dep. á 50 chel., y 1,400 cajas id. calidad comun, derechos pagados, á 45 chel. 6 d., y 1,600 cajas id. terciado de 40 chel. á 41 por el bueno y fino. (Correo de Ultramar.)

**NOTICIAS DIVERSAS.**

UNA CARTA DE ALEJANDRO DUMAS.—El autor de *Los Tres Mosqueteros* ha publicado en los periódicos de Paris, la siguiente carta, con motivo de haber sido derribada la estatua del último Duque de Orleans, con quien le ligaba una íntima amistad.—Este documento, que tanto honor hace al célebre novelista, no puede menos de ser grato á nuestros lectores.

"Muy Señor mio:

Al cruzar el patio del Louvre, he visto con sorpresa que la estatua del Duque de Orleans no se hallaba ya sobre su pedestal.

He preguntado si era el pueblo el que la habia derribado, y se me ha respondido que el gobernador del Louvre la habia hecho quitar de allí.

¿Cuál es la razon?—¿De qué procede esa proscriccion que escava los sepulcros?

Cuando el Duque de Orleans vivia, todo lo que en Francia formaba la parte ilustrada de la nacion, tenia cifrada en él su esperanza.

Y esta esperanza era justa; porque sabido es que el Duque de Orleans estaba en lucha continua con el Rey; y ha sido una verdadera desgracia esta frase, pronunciada por él en pleno consejo:

"Señor, prefiero ser muerto en las orillas del Rhin, que en medio de la calle de San Dionisio."

El pueblo, ese pueblo siempre justo é inteligente, sabia esto tan bien como nosotros, y como nosotros, lo comprendia.—Id á las Tullerías, y vereis que los únicos aposentos respetados por el pueblo, son los del Duque de Orleans.

¿Por qué, pues, haber sido mas severo que el pueblo hacia un príncipe desventurado, que tiene la felicidad de no pertenecer ya mas que á la historia?

El porvenir, es el pedazo de mármol que los gobiernos pueden labrar á su antojo: el pasado es la estatua de bronce arrojada en el molde de la eternidad.

Vos no podeis hacer que lo que ha sido, no sea ya.

Vos no podeis hacer que el Duque de Orleans no haya ganado, á la cabeza de las columnas francesas, la cima de *Mouzaia*.

Vos no podeis hacer que, durante diez años, no haya cedido el tercio de su lista civil, en favor de los pobres.

Vos no podeis hacer que no haya implorado el perdon de los condenados á muerte, y obtenido, á fuerza de súplicas, que se perdonase á algunos de ellos.

Si hoy se estrecha la mano de Barbés, ¿á quién se debe este placer? Al Duque de Orleans!

Preguntad á los artistas que han acompañado su entierro: haced venir á los principales de ellos,—Ingres, Delacroix, Scheffier, Gudin, Barge, Newkirk, Marochetti, Calamatta.

Llamad á los poetas y á los historiadores: Hugo, Tyierry, Lamartine, De Vigny, Michelet,—yo mismo, si quereis,—preguntadles, preguntadnos, si creemos justo que esa estatua vuelva á ser colocada en su lugar?—y nosotros os diremos; Sí,—porque esa estatua ha sido erejida á la vez, al príncipe, al soldado, al artista.

Al alma grande y esclarecida, que se ha elevado al cielo; al corazon noble y bueno, que ha quedado en la tierra.

La República de 1848 es sobrado fuerte, para consagrar la sublime anomalía de un príncipe, que permanece sobre su pedestal, en presencia de una dignidad real, precipitada de lo alto de su trono.

Vuestro-afectisimo,

ALEJANDRO DUMAS."

NUEVAS LÍNEAS DE VAPORES.—Sabemos que á principios del mes próximo debe empezar sus viajes entre este puerto y el de la Habana, con escala en Charleston, el magnífico vapor anglo-americano *Crescent City*, el cual es uno de los cuatro de la línea que va á establecerse en esta carrera.—Nos complacemos en publicar esta noticia, por cuanto no dudamos que, siendo esta una empresa que tantas ventajas proporcionará al comercio de ambos paises, será altamente satisfactoria á nuestros lectores de la isla de Cuba.

Tambien se asegura que desde el 8 del corriente, debió haber empezado sus viajes un vapor inglés, de otra nueva línea entre Nueva-York y la Gran Bretaña.

Hé aquí lo que á este respecto leemos en un periódico:

COMUNICACIONES CON EUROPA.—Desde el sábado próximo, 8 de Abril, debe comenzar el nuevo arreglo de los vapores de la línea de Gunard entre Inglaterra y los Estados-Unidos. Dichos vapores, (nueve en número) harán un viaje semanal de Europa á América, y vice versa; haciendo alternativamente un viaje de Liverpool á Boston y otro de Liverpool á Nueva-York. Además de esta línea, tendremos desde Mayo próximo dos vapores cada mes de la línea entre Bremen y Southampton á Nueva-York y uno de Southampton á la isla de Gato, con escala en la Habana.

LUIS FELIPE Y SU FAMILIA.—La recepcion en Inglaterra á la familia ex real de Francia, ha sido notable por su carácter de cordura y benevolencia.—Todo se ha olvidado, á excepcion de que esta familia ha caido de la cumbre de las grandezas humanas, á una condicion tan humilde, que la animosidad mas implacable se ha desarmado al contemplarla. Muchos se persuaden de que el conde Neully habrá reunido y asegurado prudentemente, cantidades suficientes para la cómoda subsistencia de su familia; pero otros suponen que Luis Felipe, ya por un exceso de confianza en la estabilidad de su gobierno, ya por un sentimiento de nacionalidad,—quizá por ambas causas á la vez,—ha colocado toda su fortuna y la de sus hijos, bajo la salvaguardia de la lealtad francesa.

Parece que Luis Felipe se manifiesta tranquilo, y resignado con su suerte. Casi todos los dias va de Claremont á Lóndres, á visitar á varias personas que conocia antes de ahora.—Cuéntase que ha dicho con motivo de las circunstancias actuales:—"Mi dia ha pasado ya: soy demasiado viejo. En cuanto á *Anmale*, *Montpensier* y *Nemours*,—ninguna esperanza queda: por lo que toca á *Joinville*,.... tal vez."

Atribúyense al príncipe de Joinville las siguientes palabras, que pronunció, segun se dice, al despedirse en Jibraltar, de uno de sus oficiales:—"Dentro de poco tiempo me vereis venir á bordo de una fragata americana, para arrojar algunas balas contra esos cascos;" y señaló á los buques ingleses, anclados delante del fuerte. (Eco de Europa.)

**VARIEDADES.**

**POESIA ANTIGUA.**

¿Quieres hoy conversacion querida esposa?—Si quiero esposo del corazon—  
—Pues en el jardin te espero."  
—¿A que hora?—A la oracion!"  
A la oracion no me niego  
Que esta es la perfecta hora,  
en que á las almas me entrego.  
—¿Y si á la oracion no llego?  
Has por llegar á tal hora,  
goza tan buena ocasion.  
Alma, no quieres?—Si quiero esposo del corazon—  
—Pues en el jardin te espero"  
—¿A que hora?—A la oracion."

Si acaso te determinas aqui en mi pecho hallarás jardin de flores divinas  
—Y alguna flor me darás?  
—Darte he flores peregrinas,  
Pero con tal condicion que me has de querer—Si quiero esposo del corazon—  
—Pues en el jardin te espero"  
—¿A que hora?—A la oracion!"

ALONSO DE BONILLA.